

## ABSTRAK

**Agil Prisandi.(10519199613)** Peranan Taman Pendidikan Al-Quran Nurul Ilmi dalam pembinaan keislaman anak di desa bonde kecamatan campalagian kabupaten polewali mandar yang di bimbing oleh (St. Rajiah Rusiyidi dan Abd.Rahman Bahtiar)

Studi ini bermaksud untuk mengetahui (1)peranan Taman Pendidikan Al-Quran Nurul Ilmi dalam pembinaan keislaman anak usia dini Desa Bonde Kec. Campalagian (2)pola pembinaan keislaman Taman Pendidikan Al-Quran Nurul Ilmi anak usia di Desa Bonde (3)faktor pendorong dan faktor penghambat pembinaan di Taman Pendidikan Al-Quran Nurul Ilmi

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, dalam penelitian ini menggunakan fokus penelitian yaitu peranan TPA Nurul Ilmi dan pembinaan keislaman anak usia dini, teknik penarikan dengan menggunakan random sampling, instrument penelitian yang digunakan yakni observasi, pedoman, pedoman wawancara, catatan dokumentasi, tehnik pengumpulan data yang digunakan yakni *Library Research* (Kepustakaan) meliputi kutipan langsung dan kutipan tidak langsung dan *field researct* (lapangan) meliputi observasi, wawancara, tehnik analisis data dengan cara deskriptif kualitatif.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa peranan Taman Pendidikan Al-Quran Nurul Ilmi dalam pembinaan anak di Desa Bonde Kecamatan Campalagian dilakukan melalui bimbingan keagamaan sangatlah baik, peranan TPA dalam pembinaannya berkaitan dengan sifat-sifat yang terkandung dalam akhlak yaitu sifat hormat, kedisiplinan, kejujuran, adil, murah hati, dan keberanian senangtiasa di tanamkan dalam diri mereka dapat membentuk watak yang islami. salah satu keuntungan pengajaran individu menumbuhkan hubungan pribadi yang menyenangkan terdidik dan pendidik sehingga kedekatan itu terjadi di antara keduanya yang bisa menumbuhkan kepercayaan anak. Metode pembinaan anak di lakukan secara privat (perorangan) dan klasikal (kelompok). Pembinaan anak dilakukan dengan melatih dan membiasakan anak untuk bersikap dan berperilaku hormat, kedisiplinan, kejujuran, murah hati, dan berani. Faktor pendorong pembinaan keislaman anak di TPA Nurul Ilmi yang terdiri dari dukungan orang tua, motivasi anak untuk mengikuti TPA, dan lingkungan masyarakat. Sedangkan faktor penghambat pembinaan anak usia dini terdiri kurangnya dukungan materi dari masyarakat dan orang tua wali santri.

**Kata Kunci: Peranan TPA Nurul Ilmi, Pembinaan Keislaman Anak**